



Sehr erfreut war die Tatsache, dass sich der 15jährige Maximilian Merkle für die Württembergische Landesmeisterschaften qualifizierte und das sogar über 800m und 3000m. Da ein Start über beide Strecken nicht gestattet war, entschied sich Maxi für die 7 1/2 Stadionrunden. Die Meisterschaften fanden dann am 1. Ferienwochenende im Ulmer Donaustadion gleich zu Beginn der Veranstaltung um 11 Uhr statt. Leider musste Maxi ab der Hälfte der 3000m alleine laufen und hatte somit niemand, der ihn zu einer neuen Bestzeit zog. Erfreulich, dass er trotzdem in 10:55min das Ziel als Sechster erreichte. Es bleibt jetzt zu hoffen, dass Maximilian weiterhin Spaß am Training und Wettkampf hat und auch in der Jugendklasse die Läuferhochburg Giengen hochhält.